

# Protokoll der Fachschaftenvollversammlung vom 2.6.17

Verteiler: <https://lists.schokoeks.org/mailman/listinfo/cgi/fsrvv>



## TOP 1: Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste

Delegierte: Sandra (EKW), Nadine (EKW), Thomas (Germanistik), Maximilian (Germanistik), Jan (Mewi), Alena (Geoöko), Clara (Politik), Lukas (Politik), Erik (Geowiss), Sebastian (fFS Jura), Adiran (fFS Jura), , Marc (Info), Leonard (Info), Marta (Psycho), Rahel (Psycho), Tobias (Sprawi), Stavros (Bio), Moritz (NWT), Christian (NWT), Hung (Nano), David (Medizin), Lisa (Medizin), Christin (GHG, Protokoll), Sebastian (GHG), Carlo (Soziologie), Paul (Kunstgeschichte, GA)

Gäste: (Jasmin (cantaloup.fm), Annika (cantaloup.fm))

## TOP 2: Kritik am letzten Protokoll

-

## TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung

Keine weiteren Vorschläge oder Ergänzungen zur vorgelegten TO.

## TOP 5: Post/ Mitteilungen

- Erstsemesterbroschüre für die Orientierungswoche
- Einladung zum GUZ Richtfest

## TOP 4: Räte

### Clubhausfestvergabe:

20.4. FSVV/Räteanlage/GHG

27.4. Sprawi/Cantaloup.fm

4.5. Psycho Info

11.5. Geoökologie Geowissenschaften Medienwissenschaft, AEG

18.5. Tüse Politik Amnesty

1.6. Wiwi

22.6. Germanistik Anglistik

29.6. nano NWT

6.7. Molmed/Medizin

13.7. frei

20.7. frei

27.7. frei

Die freie FS Jura hat dieses mal keinen Wunschtermin erhalten und klärt ab ob sie einen der Julitermine übernimmt; Die FSen Wiwi und Jura prüfen ob sie vielleicht zusammen feiern wollen.

## GA

13.2.17	20.2.17		
Sandra (EKW) + Spontan	FS Politik		

## Kasse e. V.

### Bevorstehendes & Langfristiges

Wer sich für die Kommission „Studium und Lehre“ interessiert, bitte beim GA melden Es ist die einzige Kommission ohne professorale Mehrheit → wichtig

## TOP 6: Hochschulpolitik/ Gremienarbeit

Hochschulrat: -

Kommission: -

StuRa: tagt nächste Woche

Senat: Der Senat trifft sich diese Woche.

### Anträge alt:

Anträge in den FS besprechen!!! (s. Anhang der Mail):

1. Gendern im StuRa: ja12/nein3/enthaltung5 → antrag angenommen

2. cantaloup (2 „Unteranträge“) beschäftigt:

Fragen: wie kommen die Kosten für die Seminare zusammen, warum keine Online-seminare? Antwort Cantaloup: Sind Kosten für Honorare und Fahrtkosten, Unterbringung der Seminarleitung/Dozent\_innen; Seminare haben einen besseren Lernerfolg als Onlinekurse. Gerade Sprecherziehungsseminare finden zum Teil in 1:1-Betreuung statt. Die Seminare werden übers Studium professionelle angeboten.

Antrag Material j13/n0/enth. 2 → angenommen  
Antrag Kosten 2017 ja10/nein2/enthaltung4 → Antrag angenommen

### 3. Logos

→ die Logoausschreibung wurde verlängert, daher wird die Abstimmung verschoben bis über alle Entwürfe abgestimmt werden kann.

6. Facebook-RSS-Feed auf der FSVV Homepage ja/nein/enthaltung Hinweis  
GHG: Antrag ist Zeitverschwendung, kann man auch so machen ja  
15/n0/e1 → Antrag angenommen

### Anträge Neu:

Antrag AK-Beschreibungen (hängt am Protokoll)  
Antrag Finanzen Räte-Anlage (hängt am Protokoll)

TOP 7: Fächerübergreifende Zusammenarbeit

### Berichte aus den Fachschaften & Gruppen

FS Medizin : LHG wurde geändert, es sind curriculare Veranstaltungen auch nicht mehr am Wochenende erlaubt. Gerade die Wahlpflichtbereiche sind da betroffen, da sie oft geblockt sind. Begründung: Familienfreundlichkeit. Das Dekanat erkennt keine Veranstaltungen mehr an. Die Umsetzung im Dekanat erfolgt ab 1.10.  
Frage: Wie ist das in den anderen Fächern? Auch der AK Familienfreundliche HS in der Medizin ist da der Meinung dass die Veranstaltungen erfolgen sollten.  
Es gibt eine Möglichkeit Ausnahmegenehmigungen zu machen.  
Vorschlag Geoöko: ggf. auch Kompromissvorschlag: keine Pflichtveranstaltungen am Sonntag, aber zumindest Wahlpflichtveranstaltungen möglich machen

**FRAGE AN ALLE FSEN: Wie wird die Regelung gehandhabt? Werden in den anderen Fächern an Sonntagen noch Lehrveranstaltungen angeboten werden?**

Rätetät: die FS Philosophie wird nochmal angefragt

### Berichte aus den Arbeitskreisen

AK:  
Finanzen: Finanzen trifft sich am 20.2.

INFO an die FSEN: Mittel 2014/15/16 können noch bis zum 28.3.17 mit Originalelegen abgerufen und verausgabt werden. Bitte bei Christin melden, [finanzen@stura-tuebingen.de](mailto:finanzen@stura-tuebingen.de).

Ract tagt Do 20h

QSM trifft sich am 15.2. 16h

Rätebaubrigade: wird in den ferien Tagen, bei Interesse an GA schreiben  
Campus der Zukunft: hat sich getroffen; beschäftigt sich mit Alter Physik, mensa und überlegt sich mit dem botanischen Garten zu beschäftigen; Bierkeller hat sich mit Lede getroffen. Der Bierkeller hat sich entschlossen zu versuechn in den Keller der alten Physik zu gehen und führt deshalb Gespräche.

Umwelt: trifft sich Dienstag 19, plant wasserspender

Ausländische Studierende/AK Studiengebühren: Vorletzte Woche Treffen mit Daniel Lede, Unterschriften wurden übergeben. Das Gesetz ist noch sehr vage, ggf. besteht auch noch ein Spielraum. Die erste Lesung wird im März oder April sein, dann kann auch eine öffentliche Anhörung beantragt werden. Im Anhörungsverfahren werden expertInnengruppen gehört. Der AK braucht Infos, wie viele Studierende es in den Fächern gibt, der AK sucht MitstreiterInnen, ggf. wird in den Ferien auch nochmal mobilisiert. Der AK tagt Donnerstags 16h im Klubhaus

RäteCafe:

Gleichfilm. Läuft diese Woche noch.

TOP 8: Überregionale Hochschulpolitik

fzs:  
LAK:

TOP 9: Allgemeinpolitik

TOP 10: Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur

TOP 11: Sonstiges

*f.d.R.d.P.*

**christin**